

# CASSE DE L'ÉDUCATION NATIONALE

C'est l'hécatombe dans tous les lycées de l'académie : -343 postes en lycée général et technologique (-865 dans l'ensemble du premier et second degré : notre académie fait partie des académies les plus touchées). Les moyens sont en baisse partout ! Le nombre d'élèves dans les classes ne cesse d'augmenter : le rectorat veut des classes à 35 partout pour rentabiliser les moyens donnés.

Le résultat pour le lycée Marguerite de Flandre de Gondécourt : 6 professeurs vont devoir enseigner pour leur moitié du temps dans un autre établissement alors qu'il y a suffisamment d'heures pour qu'ils puissent travailler en intégralité dans le lycée, 3 postes sont supprimés (2 en maths et 1 en SVT) ! En fait depuis trois ans, c'est l'équivalent de 20 postes qui ont été supprimés dans notre établissement.



**pour imposer une autre politique éducative, nous exigeons :**

- ✓ Des effectifs plus faibles dans les classes
- ✓ Le maintien des cours à effectifs réduits dans toutes les disciplines pour pouvoir mieux aider vos enfants
- ✓ Le maintien des options (la rectrice veut supprimer les options à moins de 15 élèves)
- ✓ Des groupes de langue cohérents, sans mélanger les séries ni les langues 1 et 2.
- ✓ Des remplaçants en nombre suffisant
- ✓ l'arrêt des suppressions de postes et la mise en œuvre d'un plan pluriannuel de recrutements massifs
- ✓ l'abandon de la réforme du lycée qui ne fait qu'appauvrir les contenus disciplinaires au profit de dispositif au contenu flou tel que l'accompagnement personnalisé
- ✓ l'amélioration des conditions de travail et d'études pour vos enfants
- ✓ le retour à une formation des maîtres qui permette une entrée dans le métier dans de bonnes conditions

Notre lycée, on l'aime, on veut le défendre.

C'est pourquoi nous occuperons les lieux toute la nuit pour montrer notre détermination pour sauver les postes et pour un système éducatif digne de ce nom pour vos enfants.